

**Déclaration du Gestionnaire**

Le programme de la sécurité du personnel accepte les formulaires de filtrage de sécurité numérisés. Lorsque le gestionnaire est incapable d'apposer ses initiales manuscrites à la section C, ligne 1 du formulaire de sécurité (SCT/TBS 330-23 – Formulaire de vérification de sécurité de consentement et d'autorisation du personnel), la déclaration suivante peut être fournie.

**En l'absence de mes initiales manuscrites à la Section C, ligne 1 du formulaire de filtrage de sécurité et à titre d'agent pour \_\_\_\_\_, je confirme qu'une vérification suffisante des données personnelles, des études, des compétences professionnelles, des antécédents professionnels et des références morales a été effectuée.**

Signature Entrust

N° de téléphone \_\_\_\_\_

**Manager Statement**

The Personnel Security Program accepts digitized personnel security screening forms. When the manager is unable to provide handwritten initials in section C, line 1 of the security form (TBS/SCT 330-23 – Personnel Screening, Consent and Authorization Form), the following declaration may be used.

**In lieu of my handwritten initials in Section C, line 1 of the security screening form and as the official for \_\_\_\_\_, I confirm sufficient verification on the personal data, education, professional qualifications, employment history and personal character references was performed.**

Entrust Signature

Telephone # \_\_\_\_\_

